

image not found or type unknown



image not found or type unknown



**Exklusives Spitzen-Duo!**

## RegenbogenGold

Diese professionelle Top-Band präsentiert feinste Musik vom Stadtfest bis zur exklusiven Galaveranstaltung. Die beiden studierten Künstler präsentieren musikalische Highlights aus mehreren Epochen und sämtlichen gewünschten Stilrichtungen in attraktiver Verpackung.

Ob als Powerband bei trendigen Partys, als professionelle Galaband bei Firmen- und Privatfeiern, als zünftige volkstümliche Stimmungsband bei Oktoberfesten, als Schlagerband bei Tanzabenden oder im Easy-Listening-Gewand bei exklusiven Events - Irena & Uwe passen sich jeder Veranstaltung an.

Die Sängerin Irena Hoitsch wurde in Niederösterreich geboren. Uwe Rauch stammt aus Albstadt in Baden-Württemberg. Beide haben in Trossingen Musik studiert, wo sie sich auch kennen- und lieben gelernt haben.

Irena studierte Gesang und Uwe Akkordeon und Klavier. Die grosse Musikalität der beiden Künstler führte sie schliesslich zusammen: Sie gründeten das Duo „Irena & Uwe“ und waren mit ihrem Projekt auch schnell auf internationaler Ebene erfolgreich.

Irena Hoitsch sammelte ihre grossen musikalischen Erfahrungen als Sängerin solistisch sowie in verschiedenen professionellen Bands. Sie war mit dem Duo „Janez & Irena“ in vielen Fernseh-Shows zu sehen. Uwe spielte in namhaften Top-Bands, u.a. im bekannten ZDF-Fernseh-Orchester „Otti Bauer“. Er hat unzählige hochkarätige Künstler wie Ria Hamilton, Andy Borg oder Roberto Blanco u.v.m. musikalisch live begleitet und arbeitet heute als Vorführer für ROLAND-Instrumente. Weitere Referenzen sind Engagements auf Kreuzfahrten-Schiffen wie „MS Deutschland“ oder „MS Columbus“.

Neben hoher musikalischer Kompetenz und musikalischen Erfahrungen rund um den Globus sind die beiden sympathischen Künstler ausserordentlicher Qualität, Zuverlässigkeit und Professionalität eignet sich diese Band



